TIDAD ESTATAL SEGUROS RARIOS (ENESA)



16 • LA TIERRA № 247 NOVIEMBRE-DICIEMBRE 2014



UPA apuesta por los seguros agrarios como "la mejor garantía de rentas para la agricultura familiar"

OS seguros agrarios son, a día de hoy, la mejor ga-I rantía de rentas para las pequeñas y medianas explotaciones, pero el sistema debe mejorar". Así lo afirmó la vicesecretaria general de UPA, Montserrat Cortiñas, en la presentación el pasado mes de noviembre de una campaña de acciones de promoción y difusión de los seguros agrarios, que tiene como principal novedad la publicación de una app para gestionar el cuaderno oficial de explotación y la completa renovación del portal CampoSeguro.es.

Con la colaboración del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, a través de la Entidad Estatal de Seguros Agrarios, UPA está realizando múltiples acciones con el objetivo de aumentar la contratación de seguros en el medio rural.

"Los agricultores y los ganade-



ros confían en los seguros agrarios, pero el coste ha subido mucho y es difícil de afrontar, sobre todo cuando luego no es posible repercutirlo en el precio de tus productos", ha declarado la vicesecretaria general de UPA, Montserrat Cortiñas, en la pre-

sentación. "El sistema funciona, pero debemos mejorarlo si queremos garantizar su futuro y, sobre todo, recuperar los niveles de apoyo previos a la época de recortes".

Bajo el título de Campo Seguro, la campaña de UPA engloba materiales en papel, difusión en medios audiovisuales y la completa renovación de su portal CampoSeguro.es, en el que se han incluido nuevas funcionalidades y servicios.

UPA ha presentado también nuevos spots para radio y televisión, dirigidos por Israel Coronado y grabados en la localidad madrileña de Garganta de los Montes, con la colaboración de agricultores y ganaderos miembros de esta organización. Un inédito "Calendario del Seguro Agrario 2015", que se distribuirá en sus sedes de toda España y una nueva sección fija en la revista LA TIERRA completan las acciones de comunicación. "Animamos a todos y todas a descargarse nuestra app, a probar los nuevos servicios de CampoSeguro.es y a dejarnos sus consultas y sugerencias", han concluido.



Los agricultores ya pueden fraccionar el pago de su seguro agrario

OS agricultores que contraten un seguro para su explotación tendrán más fácil hacer frente al pago de sus pólizas. Con la colaboración de Agroseguro y SAECA, el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, a través de ENESA, ha habilitado un sistema para fraccionar el pago de las pólizas.

Podrán acogerse al pago fraccionado todos los agricultores que deseen contratar una póliza agrícola cuyo coste, una vez deducidas bonificaciones y subvenciones, sea igual o superior a 3,000 euros.

Para ello será imprescindible que el

asegurado cuente con un aval de SAECA, que puede tramitarse a través de tu oficina de UPA. El asegurado deberá estar al corriente con sus obligaciones tributarias y con la Seguridad Social.

SAECA avalará el fraccionamiento (importe aplazado) que será del 67% del coste a cargo del tomador, abonándose el 33% restante más los correspondientes recargos a la contratación de la póliza. El importe mínimo será de 2.010 euros (67% de 3.000) y máximo de 250.000 euros para personas físicas y 400.000 euros para personas jurídicas.

Los temporales de viento acaban con el 30% del cultivo de plátano en las islas Canarias

L temporal de viento que azotó las islas Canarias a finales de noviembre causó graves daños en los cultivos de plátano. Según la Asociación de Organizaciones de Productores de Plátanos de Canarias (Asprocan), casi un tercio de la superficie destinada a esta producción –unas 4.500 parcelas– se ha visto afectado por las tormentas. La isla más afectada fue La Palma, seguida de La Gomera.

El temporal provocó la caída de plantas, especialmente de aquellas que tenían la piña aún sin cosechar. A esto hay que añadir la afección generalizada de la parte alta de las plataneras, provocando defoliación y desflecados intensos que retrasarán el desarrollo normal del fruto. Canarias produce anualmente más de 350.000 toneladas de plátanos, el 60% de toda la Unión Europea, producción que cuenta además con una indicación geográfica protegida.